

—Soumis des comptes :

1. De M. A. Beugrand Champagne, architecte de jardins s'élevant à \$790.00 pour préparation de plans, devis etc... pour la construction d'une pergole devant être érigée sur le parc Mont Royal.

2. De M. F.-G. Told, architecte de jardins, réclamant une balance de \$675 pour la préparation de plans et devis *re* pergole sur le parc Mont-Royal.

Résolu : De prier M. le président de soumettre aux avocats de la Ville tous les documents touchant cette affaire et de leur demander de déclarer par écrit si la Ville est tenue de payer ces comptes.

—Soumise une lettre de M. J. Clarke, concessionnaire de privilèges sur le parc Mont-Royal, par laquelle il consent à ce qu'on démolisse les bâtiments à lui loués par la Ville et demande un renouvellement de son bail pour un an.

Résolu : D'autoriser le surintendant du parc Mont-Royal à démolir le vieux restaurant et la salle de rafraîchissements près du funiculaire, sur le sommet de la montagne, lesdits bâtiments ayant été déclarés dangereux par l'inspecteur des édifices.

Il est aussi

Résolu : D'accorder à M. Clarke un renouvellement de son bail pour un an, à compter du premier mai prochain, pourvu que la Ville ne soit pas empêchée de démolir ou d'ériger des bâtiments dans le but de faire des améliorations sur le parc Mont-Royal, et pourvu que M. Clarke ne réclame aucune compensation si la Ville gêne de quelque manière son commerce dans l'exécution des travaux d'amélioration au parc Mont-Royal. (MM. les échevins Proulx et Walsh dissidents).

—A la suggestion de M. le président, il est

Résolu : De prier le secrétaire d'écrire à la " Incline Railway Company " et de s'assurer si elle a d'autres propositions à soumettre à la Ville pour le renouvellement de son bail, à l'effet de continuer la mise en opération du funiculaire du parc Mont-Royal.

—Sur proposition de M. l'échevin Major, il est

Résolu : De demander un crédit de \$100.00 à la Commission des Finances, à l'effet d'acheter des pardessus d'hiver aux constables des parcs.

—Sur proposition de M. l'échevin Lavallée, il est

Résolu : De présenter au Conseil un rapport à l'effet d'autoriser le surintendant de Police à maintenir un service permanent d'au moins un constable au square Viger.

—Le surintendant Henderson rapporte que son fils, en revenant de son ouvrage, le soir, vers 6.15 heures, le 2 novembre, a été assailli et volé, entre le chemin de la Côte des Neiges et sa résidence. Le chemin en question est très mal éclairé ; et, comme le parc n'est aucunement protégé par la Police, il demande que quelques lumières soient placées sur ce chemin.

Résolu : De transmettre à la Commission des Incendies et de l'Eclairage une requête à cet effet,

—*Résolu* : De demander au département de l'Incineration de déposer des cendres sur le parc LaFontaine aux endroits qui seront indiqués par le surintendant Pinoteau.

Ajournement.

JULES CREPEAU

Secrétaire.

COMMISSION DE LEGISLATION

Compte rendu de l'assemblée du 15 novembre.

Présents : MM. les échevins Carter, président, Sadler, Vallières, L.-A. Lapointe, Ames, Lavallée, Larivière, Bastien, Proulx, DeSerres et Lévy.

—Une députation de propriétaires de la rue St-Antoine comparait devant la Commission et demande que la largeur de la rue St-Antoine, depuis la rue Windsor jusqu'à la rue de la Montagne, soit de 80 pieds au lieu de 60.

Après discussion, la question est remise à la prochaine séance, et il est

Résolu : De demander : 1.—Que les estimateurs préparent, pour la prochaine séance (mardi prochain), une liste complète de tous les propriétaires intéressés, y compris ceux qui ont ou n'ont pas signé la pétition.

—Submitted accounts :

1.—From A. Beugrand Champagne, Landscape Architect, amounting to \$790, for the preparation of plans, specifications, etc., for a lookout on Mount Royal Park.

2.—From F. G. Tood, Landscape Architect, claiming a balance of \$675 for the preparation of plans and specifications *re* lookout on Mount Royal Park.

Resolved : To request the chairman to put before the City Attorneys all the documents relating to these matters, and to ask them to state in writing if the City is liable for the payment of said accounts.

—Submitted a letter from J. Clarke, lessee of privileges on Mount Royal Park, giving his consent to the demolition of the building rented to him by the City and asking a renewal of his leases for one year.

Resolved : To instruct the Superintendent of Mount Royal Park to demolish the old restaurant building and the small booth near the Incline Railway on the top of the mountain, said buildings having been declared dangerous by the Building Inspector.

It was also

Resolved : To grant Mr. Clarke a renewal of his privileges for one year to be computed from the 1st of May next, provided it shall not prevent the City from demolishing or building for the purpose of making improvements on Mount Royal Park, and provided said Mr. Clarke shall not claim any compensation if the City has to interfere in any way with his business for the performance of any work of improvement on Mount Royal Park. (Aldermen Proulx and Walsh dissenting).

—At the suggestion of the chairman it was

Resolved : To instruct the Secretary to write to the Incline Railway Co. to ascertain if they have any new proposition to make to the City for a renewal of their lease to operate an incline railway on Mount Royal Park.

—On motion of Ald. Major it was

Resolved : To ask an appropriation of \$100 from the finance to purchase winter overcoats for Park constables.

—On motion of Ald. Lavallée it was

Resolved : To report to Council recommending that the Superintendent of Police be instructed to have at least one policeman on duty permanently on Viger square.

—Superintendent Henderson reported that his son coming home from work on the 2nd Nov. at about 6.15 p. m., had been assaulted and robbed on the road leading from Côte des Neiges road to his residence. The road in question is very dark and there being no police protection in the Park he asked that a couple of arc lights be placed on the road.

Resolved : To send a request to that effect to the Fire and Light Committee

—*Resolved* : To ask the Incineration dept. to deposit ashes on LaFontaine Park at places to be indicated by Supt. Pinoteau.

Adjourned.

JULES CREPEAU,

Secretary.

LEGISLATION COMMITTEE.

Report of meeting held the 15th of November.

Present : Ald. Carter, chairman Sadler, Vallières, L. A. Lapointe, Ames, Lavallée, Larivière, Bastien, Proulx, DeSerres and Levy.

—A deputation composed of proprietors from St Antoine Street appeared before the Committee and asked that St Antoine Street be widened from 60 to 80 feet, between Windsor and Mountain Streets.

After discussion, the matter was deferred till next meeting, and it was

Resolved : To ask : 1° that the assessors be asked to prepare for next meeting, Tuesday next, a complete list of interested proprietors, including the names of those who have not signed